



Auch, le 18 juillet 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeux Paralympiques de Paris 2024 : Philippe Dupouy réagit à la non-qualification de l'athlète Thibault Daurat

Au lendemain de l'annonce officielle des sportifs sélectionnés par la Fédération Française Handisport pour les Jeux Paralympiques de Paris 2024, le Président du Département du Gers réagit.

« Notre athlète en herbe, Thibault Daurat, n'est malheureusement pas sélectionné pour cette compétition. C'est une véritable déception, autant pour lui que pour nous tous.

Après le meeting d'Albi aux résultats exceptionnels, avec 3 titres de champion de France sur 400, 1500 et 5000m, une 6^{ème} place mondiale en 5000m et à une seconde du record du monde, nous étions tous très confiants pour cette sélection.

Thibault et le Gers, c'est une longue histoire.

Sur cette terre de solidarité, nous nous sommes tous mobilisés, acteurs publics comme privés, pour accompagner ce jeune athlète, déjà grand et très prometteur, sur la piste des Jeux de Paris 2024. Subventions pour la formation, financement d'un fauteuil adapté, soutien aux compétitions, et bien d'autres actions ont été menées au cours de ces dernières années.

Je veux rassurer Thibault. Non, tu n'as pas à être désolé !

Comme dirait Socrate, la chute n'est pas un échec. L'échec c'est de rester là où on est tombé.

À seulement 21 ans, ton parcours est exemplaire. Nous connaissons tes capacités, ta détermination, ton envie d'aller encore plus loin, ton amour pour le sport, le Gers est fier de toi.

Aujourd'hui, notre jeunesse gersoise ne sera pas sur le podium des paralympiques. Demain, je souhaite que chaque jeune qui s'investisse soit accompagné pour avoir sa chance, accompagné dans chaque étape, dans les victoires comme dans les défaites. Demain, nous serons encore et toujours présents pour soutenir chaque sportif vers une compétition nationale et internationale. »
- Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.